



SEKOLAH

Mantap Siswa SMAN 4 Denpasar, Berhasil Meraih Prestasi Hingga Ke Tingkat Internasional

Ray - DENPASAR.WARTASEKOLAH.COM

Oct 18, 2024 - 19:28



DENPASAR - SMA Negeri 4 Denpasar kembali meraih prestasi di tingkat provinsi, nasional, dan internasional yang digelar baru-baru ini di tahun 2024.

Prestasi terus diraih para siswa SMA Negeri 4 Denpasar tidak hanya membanggakan dan mengharumkan nama sekolah saja melainkan jadi

kebanggaan para orang tua juga," kata

Kepala Sekolah SMA Negeri 4 Denpasar, I Made Sudana, S.Pd, M.Pd, Jumat (18/10/2024) di sekolah setempat.

Sembari menyampaikan, siswa yang berhasil meraih prestasi di tingkat provinsi, nasional, dan internasional di tahun 2024 yakni dari siswa kelas XI dan kelas XII.

Di tingkat provinsi mengikuti lomba bahasa ruang publik/mading digital berhasil meraih juara I (satu) yang diraih oleh siswa kelas XI atas nama Ni Made Ayu Cahya Dewan Putri, Ni Made Rin Dwiyantari, Putu Novita Sandy Naura, Made Adi Premana, dan I Putu Eggy Surya Pramana.

Lomba konten digital daerah berbahasa Bali juga berhasil meraih juara III yang diraih oleh siswa kelas XI masing-masing atas nama A.A Ayu Dyah Indri Larasati, A.A Mas Kartika Prameswari, Ni Kadek Kirana Devi Anjani, Nyoman Ayu Karina Putri, dan Nyoman Andrika Wiswananda Kusuma.

"Untuk peraih juara II yang juga diraih oleh siswa kelas XI masing-masing atas nama A.A Sagung Reyna Kesuma, A.A Made Tantri Anindyadari, Ni Made Yasmin Indrawati, Nia Mebel Nathania, dan Made Dwita Maharani," terang Made Susana.

Lanjutnya, untuk di tingkat nasional para siswa SMA Negeri 4 Denpasar juga berhasil meraih juara lomba debat bahasa Indonesia (LDBI) dari siswa kelas XII masing-masing atas nama Gede Wiweka Arya Manggala dan Serlinda Istara yang kebetulan tahun 2025 akan mengikuti Kejuaran Crystal Cup.

Kemudian pada lomba debat yang diadakan oleh Kementerian PUPR tingkat nasional berhasil meraih juara II yang diraih oleh siswa kelas XI dan kelas XII masing-masing atas nama I Putu Yudha Rejeindra Adhikara, Christofer Pratama Yudhianto, dan Komang Wahyu Pramudya Widya Putra.

"Para siswa yang sudah berprestasi di tingkat provinsi dan nasional akan tetap diberikan apresiasi terhadap prestasi yang diraih, tidak hanya lewat ucapan semata melainkan akan diapresiasi dalam bentuk penghargaan," ucapnya.

Made Sudana juga mengatakan pada tahun 2024 ini ada 2 siswa SMA Negeri 4 Denpasar juga berhasil meraih juara tingkat internasional dengan meraih juara II lomba Queen Cup Internasional Dancesport Championship oleh siswa kelas XI masing-masing atas nama I Gusti Ngurah Agung Lanang Sutha Ambara dan Kadek Ayu Bintang Jagat Putri.

Para siswa SMA Negeri 4 Denpasar dengan terus bisa meraih prestasi di tingkat provinsi, nasional, dan internasional tentunya dari pihak sekolah tidak lupa juga mengucapkan terima kasih.

Karena prestasi yang diraih para siswa pastinya tidak semudah seperti membalikkan telapak tangan, melainkan dari perjuangan para siswa yang sangat begitu ketatnya.

Orang bilang merebut prestasi lebih mudah dari pada mempertahankannya, dan menyikapi hal tersebut tentunya pihak sekolah akan terus melakukan inovasi

supaya prestasi yang diraih terus bisa dipertahankan.

Sebagai Kepala Sekolah juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Provinsi (Disdikpora) Bali yang selama ini ikut membimbing, membina, dan mendukung SMA Negeri 4 Denpasar untuk terus bisa melangkah maju dalam meraih prestasi baik di tingkat provinsi, nasional, dan internasional. (Bud)